

Compte rendu de la semaine du 28 Septembre au 3 Octobre 2020

Semaine basée sur l'attelage en solo, paire et tandem

Après mon accueil chaleureux et la présentation de tout le monde ainsi que du lieu de formation, on me présenta le planning de la semaine.



Les deux premiers jours ont été focalisé sur l'attelage en paire et sur les connaissances théoriques des harnais, mors et voiture.



Ainsi pendant la matinée, les formateurs (Gérard, Jean pierre, Laurent et Claudine) ont pu évaluer mes connaissances et mes acquis, pour pouvoir décider si j'étais prête ou non à guider une voiture tirée par un âne en toute sécurité et sans brutaliser l'animal sur le terrain d'entraînement ou si il fallait plus d'heure au simulateur.



C'est ainsi que l'après-midi, prête à apprendre en réel, j'étais aux guides sur la voiture a deux roues.

En association avec Astro, un bel hongre de 10 ans, a la robe caramel type âne de Provence et au caractère très doux une fois la confiance établie.



Il m'a fallu un peu de temps pour me détendre et me rassurer mais le jour suivant tout allait a merveille et l'impression d'être en harmonie avec mon binôme Astro.

Deux très belles journées autour du menage en solo guider par les formateurs et bien entendu par mon fidèle Astro, qui n'hésite pas a me reprendre lorsque j'ai faux. 😊



J'ai pu m'entraîner sur le terrain de maniabilité (sport) et sur le terrain de reprise de dressage (technique)

Le mercredi, les formateurs ont décidé qu'on allait essayer le ménage en paire.

Je fis donc quelques heures au simulateur pour bien reprendre en mains mes défauts que l'on m'avait signalé les jours d'avant. Pendant ce temps Jean Pierre et Laurent préparait le matériel.



Je fis la connaissance d'Eclair, un autre hongre de l'association mais celui-ci est de robe noir type âne du Berry et d'une grande timidité qui lui donne tout son charme.

Ce fut du régal, une belle complicité se créa entre nous trois et je pu même faire le terrain de maniabilité au trot



L'après-midi on refis à nouveau du simulateur mais pour la pratique du tandem qui n'est pas du tout la même que les deux précédentes. Les façons de mener en solo et en paire sont identiques seules les guides changent.

En tandem on se retrouve avec 4 guides, deux dans chaque main. Du coup, il ne faut pas se tromper pour ne pas donner les ordres à l'autre âne si ce n'est pas voulu.



C'est une technique assez complexe et il faut être très rigoureux pour ne pas se tromper et aller à l'accident.

J'ai pu la tester sur la voiture a deux roues, c'est assez stressant au début mais on s'y fait vite. Il faut bien sentir, chaque âne sur chaque guide. Il faut une sorte de synchronisation et c'est là qu'on se rend compte à quel point il est important de bien sentir son animal et que nos gestes doit être bien précis et doux.

Le jeudi on fis du menage en paire le matin ou j'essayais de ne pas changer d'allure dans le terrain de reprise de dressage et du tandem l'après-midi. Ce jour la j'ai pu constater que j'oubliais régulièrement mon fouetenfin l'utilisation pendant le menage alors qu'il est d'une importante utilité.

Ce jour là j'ai aussi constater qu'Eclair n'aimait pas du tout le fouet du par son caractère réservé et le fait que c'était une réprimande. Je senti qu'il avait bien compris que je ne savais pas l'utiliser. J'ai donc décider de ne l'utiliser qu'avec Astro en solo et pour mieux savoir quand l'utiliser et comment le ranger.

Vendredi matin on fit du tandem le matin en débardage

On peut tirer des charges avec ce menage. Ou c'est le brancardier qui tire et l'âne de volée qui guide, ou on met trait sur trait et dans ce cas les deux ânes tirent la charge

C'était très beau à voir, ces deux ânes complémentaires et bien attentifs aux ordres de Gérard.



Que du rêve, malheureusement au bout d'un petit moment Eclair n'était plus trop à l'écoute et Gérard voulu le remotiver en lui touchant la croupe mais Astro eu peur que ce soit pour lui et commença a s'emballer et a monter sur les fesse d'Eclair, qui pris peur et s'emballa à son tour. Gérard n'eut pas d'autre choix que de lâcher les guides pour éviter de se faire emporter.

Laurent réussira à les arrêter plus loin. On réessayera de le faire passer plusieurs fois au même endroit mais il avait eu tellement peur qu'il ne voulût plus y repasser.

Gérard du lui faire faire plusieurs tours seul avec lui pour le faire redescendre de sa peur et revenir à la normal. Et tout rentra dans l'ordre. Les formateurs décidèrent de ne plus mettre Eclair devant car il est trop peureux et sensible. Si Astro est devant lui, il lui donnera de l'assurance et de la confiance.



Et en paire l'après-midi avec nouvelle évaluation pour voir si j'ai écouté la veille et si j'arrive à appliquer ce qu'on m'a enseigné.....Et je crois que j'y suis arrivé. Un presque sans faute, pas d'erreur de parcours ou d'allure. Une très belle journée.

Samedi évaluation grâce aux vidéos, de mes perfectionnements passé ici et de mes réussites au terrain de maniabilité et de terrain de reprise de dressage au trot sans perdre mes allures

J'étais très fière et je pense que Astro et Eclair aussi. 😊

On fit de longs adieux car j'avais plus envie de rentrer, c'était une très belle semaine passée avec des gens gentils, adorables, passionnés et qu'on ne veut plus quitter. 😊

Merci pour tous ces moments de rires et de joies partagés pendant les cours et pendant les repas du midi.

Merci encore pour toute cette gentillesse, ces connaissances et cette passion que vous voulez tant partager.

Je vous tiendrai informés de mes avancées et de l'ouverture de ma ferme.

Vous serez toujours les bienvenues chez moi, dans les montagnes 😊

DEPOMMIER Mélody